
   
 

  

 

São Paulo, 29 de setembro de 2022 

REUNIÃO DO CADES PARELHEIROS 22-24 

 
Não obteve QUÓRUM 

Relator: Aline Bruno de Alencar 

Presentes: 

Paulo Fernando do Carmo  

Lucas Ribeiro 

Cileia Biaggioli 

 

Munícipes presentes apresentam demandas e em roda de conversa informal 

debatemos as seguintes pautas; descarte irregular de esgoto tanto em área de 

preservação ambiental quanto em vias públicas regularizadas, assim como a 

importância da implantação de um projeto habitacional para a região de 

Parelheiros e Marsilac, pois ambas são áreas abrangentes da Subprefeitura de 

Parelheiros. Tal como a Regularização Fundiária que deve ser prioridade e 

divulgada nos bairros de ambos Distritos, sendo Parelheiros e Marsilac. 

 

O coordenador e o representante da Subprefeitura ressaltaram sobre as 

demandas e as propostas sugeridas anteriormente tal como sugestões para as 

problemáticas da região.  

 

Haverá uma reunião extraordinária, por não obter QUÓRUM antes da reunião 

oficial que acontecerá na quinta-feira, dia 27 de outubro de 2022, vide site da 

Subprefeitura de Parelheiros. 

 

 

 


